

Veículo: El Diario

Data: 24/09/2014

Link: <http://www.eldiario.ec/noticias-manabi-ecuador/330561-realizan-la-entrega-de-frascos-al-banco-de-leche/>

Título: Realizan la entrega de frascos al banco de leche

El Club Rotario Portoviejo Solidario entregó al personal responsable del Banco de Leche Materna del hospital Verdi Cevallos Balda 500 frascos “tipo mostaza”. Estos recipientes servirán para el almacenamiento, pasteurización y distribución de la leche materna a los niños que por diversas circunstancias sus madres no pueden dar de lactar.

Los directivos del club realizaron la entrega de los frascos el 11 de septiembre, en un acto que se desarrolló en las instalaciones del banco. La presidenta del club, Beatriz Barrezueta, fue la encargada de realizar la entrega formal de los recipientes.

CAMPAÑA. La recolección de los frascos por parte de los integrantes del club continúa, según se informó. Asimismo, Mirella Adum, presidenta del comité de servicio a la comunidad del mencionado Club Rotario, manifestó que seguirán visitando instituciones para que se sumen a esta campaña.